
Conditions générales de vente
Le fait de passer commande d’un bien par email ou par bon de commande sur un salon 
implique l’adhésion pleine et entière du client aux présentes conditions générales de vente. 
the nice fleet ne sera engagée à exécuter la commande qu’après acceptation par elle de la 
commande du client, confirmée par email au client. 

Minimum de commande par référence : 5 pièces (chaises et transats par 4)
Minimum de commande : 800 € HT par point de vente.
Minimum de commande pour réassort durant la saison : 500 € HT.

Tous les prix fournisseurs sont en € HT et ne comprennent pas le transport qui est à la 
charge du client. Le client peut organiser la livraison via son transporteur. the nice fleet
peut également soumettre au client un devis de l’un de ses transporteurs.

Un acompte de 30 % de la commande est demandé lors de la commande si la commande 
est passée un mois avant la livraison et le solde est à régler avant la livraison. Aucun 
escompte ne sera accordé en cas de paiement anticipé. 
Si la commande est passée moins de un mois avant la livraison, la totalité de la commande 
est à régler à réception de la confirmation de commande.
Si the nice fleet ne reçoit pas le règlement d’acompte de 30 % du total de la commande 
dans un délai de 7 jours après validation de la commande, the nice fleet se réserve le droit 
d’annuler la commande. L’acompte est définitif  et ne sera pas remboursé en cas 
d’annulation de la commande par le client. Les règlements doivent se faire en euros et par 
virement bancaire. Tous frais ou commission engendrés par ces virements sont à la charge 
du client.



Les produits vendus par the nice fleet ne doivent être ni revendus détériorés, abimés, ni 
modifiés par le revendeur.  
Les marchandises restent la propriété du vendeur jusqu’au paiement intégral de la 
commande. Art 65, loi 67.563 mod. Par Art 80.335 du 12/05/80. Les produits ne 
doivent pas être utilisés pour un autre usage que celui pour lequel ils ont été conçus.

Le distributeur ou revendeur s'engage à ne jamais revendre les produits the nice fleet
chez un discounter, ou de les liquider, ou encore de les vendre sur une marketplace de 
type Cdiscount, Amazon,Ebay, Etsy etc…. En passant commande, le revendeur 
s’engage à respecter cette clause. En cas de non respect de cette clause, the nice fleet se 
réserve le droit d’intervenir auprès des personnes concernées.

La collection étant reconduite  chaque saison et étant disponible tout au long de l’année, 
les produits ne peuvent être soldés ou fait l’objet d’une remise, sauf  autorisation donnée 
par the nice fleet suite à une demande écrite de la part du revendeur.

the nice fleet encourage ses revendeurs à respecter les prix publics conseillés. Pour les 
boutiques en ligne, the nice fleet demande à ses revendeurs de respecter les prix 
pratiqués sur l’e-shop www.thenicefleet.com

Les photographies illustrant les produits, n’entrent pas dans le champ contractuel. Si des 
erreurs s’y sont introduites, en aucun cas, la responsabilité de la société the nice fleet ne 
pourra être engagée.



General conditions of  sale
The fact of placing an order by e-mail or by order form on a fair implies the full 
and complete adhesion of  the customer to these general conditions of  sale. 
the nice fleet will be committed to execute the order only after acceptance by it of  
the order of  the customer, confirmed by email to the customer.

Minimum order by reference : 5 pieces.
Minimum order : 800 € HT per point of  sale.
Minimum order for restocking during the season : 500 € HT.

All supplier prices are in € HT and do not include shipping that is the responsibility of  
the customer. The customer can arrange the shipping via his carrier. 
the nice fleet can also submit to the client a quote from one of its carriers.

A deposit of  30% of  the order is required at the time of  the order if  the order is placed
one month before the delivery and the balance is to be paid before the delivery. No 
discount will be granted for early payment.
If  the order is placed less than one month before the delivery, the total amount of  the 
order is to be paid upon receipt of  the order confirmation.
If  the nice fleet does not receive the deposit of  30% of  the total order within 7 days after
the order is confirmed, the nice fleet reserves the right to cancel the order. The deposit is
final and will not be refunded in case of  cancellation of  the order by the customer. 
Payments must be made in Euros and by bank transfer. All fees or commissions generated
by these transfers are charged to the customer.



The products sold by the nice fleet must not be resold in a deteriorated, damaged or 
modified condition by the reseller.
The goods remain the property of  the seller until full payment of  the order. Art 65, law
67.563 mod. By Art 80.335 of  12/05/80. The products must not be used for any other
purpose than that for which they were designed.

The distributor or reseller undertakes never to resell the nice fleet products to a 
discounter, or to liquidate them, or to sell them on a marketplace such as Cdiscount, 
Amazon, Ebay, Etsy etc.... By placing an order, the reseller agrees to respect this clause. 
In case of  non respect of  this clause, the nice fleet reserves the right to intervene with
the concerned persons.
As the collection is renewed every season and is available all year round, the products
cannot be sold or discounted, unless authorized by the nice fleet following a written
request from the retailer.

the nice fleet encourages its dealers to respect the recommended retail prices. For online 
stores, the nice fleet asks its dealers to respect the prices on the e-shop 
www.thenicefleet.com

The photographs illustrating the products are not contractually binding. If  errors are 
introduced, in no case, the responsibility of  the nice fleet can be engaged.

http://www.thenicefleet.com/


Terms of  sales

The fact of  placing an order by e-mail or by order form on a fair implies the full and complete adhesion of  the 
customer to these general conditions of  sale. the nice fleet will be committed to execute the order only after
acceptance by it of  the order of  the customer, confirmed by email to the customer.
Minimum order by reference : 5 pieces.
Minimum order : 20 pieces per point of  sale.
All supplier prices are in € and do not include shipping that is the responsibility of  the customer. The customer can
arrange the shipping via his carrier. the nice fleet can also submit to the client a quote from one of  its carriers.
If  the order is placed more than one month before delivery, a deposit of  30% of  the order is required when
ordering and the balance has to be paid before delivery. If  the order is placed less than one month before delivery, 
the global amount payment is required at the order. No discount will be granted in case of  advance payment. If  the 
nice fleet does not receive the payment of  30% of  the total order within 15 days after the order has been 
confirmed, the nice fleet reserves itself the right to cancel the order. Deposit is final and can’t be refund if  order is
cancelled.
Minimum order for restocking during the season : 15 pieces.

The products sold by the nice fleet must not be resold damaged or modified by the retailer. 
The goods remain the property of  the nice fleet until full payment of  the order. Art 65, Law 67.563 mod. By Art 
80.335 of  the 12/05/80. 
Products must not be used for any purpose other than that for which they were designed. 
The distributor or retailer undertakes never to resell the nice fleet products to a discounter or to sell them on a 
marketplace such as Cdiscount, Amazon, Ebay, discounters etc... The distributor will ensure that its retailers
respect this clause. 
The collection is renewed each season and being available throughout the year, the products can not be sold as 
sale or discounted. 
the nice fleet encourages its retailers to respect the recommended retail public prices. 
The photographs illustrating the products do not enter the contractual field. If  errors are introduced, in any case, 
the responsibility of  the company the nice fleet can not be committed. When the customer places an order, he
commits to respect these terms of  sales.



Conditions générales de vente 

Le fait de passer commande d’un bien par email ou par bon de commande sur un salon implique l’adhésion 
pleine et entière du client aux présentes conditions générales de vente. the nice fleet ne sera engagée à exécuter 
la commande qu’après acceptation par elle de la commande du client, confirmée par email au client. 
Minimum de commande par référence : 5 pièces 
Minimum de commande : 20 luges par point de vente. 
Tous les prix fournisseurs sont en € HT et ne comprennent pas le transport qui est à la charge du client. Le client 
peut organiser la livraison via son transporteur. the nice fleet peut également soumettre au client un devis de l’un 
de ses transporteurs. 
Pour une commande passée plus d’un mois avant la livraison, un acompte de 30 % de la commande est demandé 
lors de la commande et le solde est à régler avant la livraison. Pour une commande passée moins d’un mois avant 
livraison, la totalité du règlement est requis lors de la commande. Aucun escompte ne sera accordé en cas de 
paiement anticipé ́. Si the nice fleet ne reçoit pas le règlement d’acompte de 30 % du total de la commande ou le 
règlement total de la commande dans un délai de 15 jours après validation de la commande, the nice fleet se 
réserve le droit d’annuler la commande. L’acompte est définitif et ne pourra être remboursé en cas d’annulation 
de la commande.
Minimum de commande pour réassort durant la saison : 15 pièces.
Les produits vendus par the nice fleet ne doivent être ni revendus détériorés, abîmés ni modifiés par le revendeur.
Les marchandises restent la propriété du vendeur jusqu’au paiement intégral de la commande. Art 65, loi 67.563 
mod. Par Art 80.335 du 12/05/80. Les produits ne doivent pas être utilisés pour un autre usage que celui pour 
lequel ils ont été conçus. 
Le distributeur ou revendeur s'engage à ne jamais revendre les produits the nice fleet chez un discounter, ou de 
les liquider, ou encore de les vendre sur une marketplace de type Cdiscount, Amazon, Ebay, ou des discounters 
etc.... Le distributeur s’assurera que ses revendeurs respectent cette clause. 
La collection étant reconduite chaque saison et étant disponible tout au long de l’année, les produits ne peuvent 
être soldés ou faire  l’objet d’une remise. 
the nice fleet encourage ses revendeurs à respecter les prix publics conseillés.
Les photographies illustrant les produits, n’entrent pas dans le champ contractuel. Si des erreurs s’y sont 
introduites, en aucun cas, la responsabilité ́ de la société ́ the nice fleet ne pourra être engagée.
Lorsque le client passe commande, il s’engage à respecter de facto nos conditions générales de vente.


